

VIGORICEMOS NUESTRA ORGANIZACION ESPECIFICA

PARA EL MINISTRO IRUJO, SOBRE LA "ILEGALIDAD" DE LA F. A. I.

A pesar de la serie de calumnias lanzadas contra la F. A. I., nuestra organización ha sido un ejemplo de consecuencia y responsabilidad revolucionaria para los trabajadores de España y para todos los explotados del mundo que siguen con angustiosa impaciencia el desarrollo de nuestra guerra contra el fascismo y el capitalismo internacional.

Enlazada a la C. N. T., potencia proletaria de primer plano y fuerza determinante en la lucha contra el enemigo interior y exterior, por lazos indestructibles de un mismo espíritu y una común interpretación de los hechos y problemas, mancomunada íntimamente a los Sindicatos confederados por una idéntica aspiración libertaria, la Federación Anarquista Ibérica está actuando con la pujanza que en las épocas más terribles de represión hizo temblar a la burguesía y a sus gobiernos. Nuestros compañeros han expresado en los hechos, dando el pecho a las armas del enemigo derrotado en los días de julio, marchando a liberar tierras copadas por los bárbaros, cumpliendo con heroísmo silencioso, rendiendo la vida en la autónoma contribución de las trincheras, el deber de verdaderos guerrilleros revolucionarios.

Por eso la F. A. I. no teme a los que contra ella entablan una batalla con las armas más ruinas. Porque está allí donde se pelea con coraje y conciencia por la libertad. Porque tiene raíces en todos los frentes. Porque en las líneas de fuego, en la vanguardia de los héroes de nuestro ejército revolucionario, disparan los fusiles, manejan la dinamita, avanzan desafiando las cortinas de metralla fascista, nuestros compañeros, los combatientes de la F. A. I.

Por eso no tememos a la contrarrevolución. Porque en los lugares de trabajo, en las fábricas y en los campos, donde la herramienta rinde el esfuerzo máximo para abastecer los frentes y la retaguardia, están siempre en la obra de producir, de crear, de consolidar las conquistas proletarias, los soldados de la F. A. I., dispuestos a darlo todo en defensa de la Revolución.

Vana es la pretensión de quienes la temen, cuando sufrían con destruirnos apelando a la violencia, a la maniobra, a la zancadilla política. Porque en esta España teñida en sangre de proletarios,

la F. A. I. sólo puede morir cuando muera el pueblo en que se inspira y por el que lucha tesonamente. A la F. A. I. es imposible arrancarla de tierras ibéricas, porque sus raíces son demasiado profundas. Y porque su fuerza es demasiado potente.

Esta seguridad, sin embargo, no debe conformarnos, no nos conforme. Sabemos que una Revolución precisa de fuerzas que la orienten, la defendan, la encuenren por caminos seguros. Sabemos que la Revolución española tiene que encarar decididamente a dos enemigos poderosos: los ejércitos del fascismo internacional a quienes hacemos la guerra; los ejércitos del enemigo interior que utilizan la contrarrevolución. Para ello, una organización de vanguardia, como es nuestra F. A. I., precisa adquirir o ampliar sus elementos de acción, sus virtudes, sus campos de influencia, a tono con las nuevas modalidades de la vida, con las nuevas exigencias de la actividad durante la lucha revolucionaria.

El anarquismo español tiene en la F. A. I. su expresión orgánica. Once meses de experiencia permiten a los compañeros que la integran arribar a conclusiones prácticas sobre la mejor manera de estructurarse, a fin de afrontar todas las contingencias de la lucha actual, en sus aspectos de constructividad económica y social, de defensa revolucionaria, de convivencia con las fuerzas antifascistas y revolucionarias, fuerzas cuya envergadura y cuyos objetivos es fácil ahora delinear concientemente. La F. A. I., en sus Plenos, ha de extraer enseñanzas e ir de inmediato, con la agilidad y prontitud que esta hora exige, a la obra de su propia vigorización.

Para desarrollar tal labor, a la que tienden los problemas a discutirse en Plenos que están realizándose regionalmente para llevar acuerdos al Pleno Peninsular del próximo 4 de julio, nosotros recordamos que en toda España deben ingresar en la F. A. I. los militantes que por razones que han sido seguramente superadas por los mismos acontecimientos, están al margen de la Específica. Siguiendo el ejemplo de muchos destacados camaradas de Asturias, deben ingresar en la organización, para mancomunar los esfuerzos en la hora grave que nos toca vivir. La F. A. I. es poderosa. Hagámosla día a día, más fuerte, más ágil, más eficaz en la obra revolucionaria.

Así hablaba el buen señor canciller del Vaticano, y decía sentencioso, con airas de magistrado:

- Los de la F. A. I., que residen en las faenas del campo;
- los de la F. A. I., que residen en el taller y el andamio;
- los de la F. A. I., que pelean en el Ebro y en el Tajo;
- los de la F. A. I., que resisten mejor cuanto más temprano.
- ¡Trabajan, luchan y matan!
- ¡Por algo son libertarios!
- ¡Ah!, pero ¡ah!, que no jueguen!
- ¡Por eso si que no pasa!, porque quiere una justicia como aquella de don Galo, bien togada, bien redonda,
- nuevos burgueses jardines,
- un buen Cristo de madera,
- presidiendo los estiendes,
- unos buenos Evangelios
- para que posea la mano,
- y siembren mudas los reos
- antes que juzgar en falso.
- Los de la F. A. I., que recientemente,
- ¡por algo son libertarios!

Romance de ANTONIO ARENAL

EL ATAQUE A LAS COLECTIVIZACIONES CAMPESINAS OBEDECE A UN PLAN ANTIPIROLETARIO

NUESTRA PRENSA DENUNCIA LOS HECHOS

Lo que interesa fundamentalmente es el apoyo al sector colectivista

Fragua Social, 27/5/37: «Se prometen toda suerte de protecciones y auxilios a la pequeña industria y al pequeño agricultor, pero se quiere ignorar que el grueso de la producción está socializado, tanto en el campo como en la ciudad, y que lo que fundamentalmente interesa es el apoyo al sector colectivista para que éste vaya perfeccionando sus formas y fundiendo las partes en el todo, de acuerdo a un plan nacional que tenga en cuenta las necesidades generales de España. El lenguaje de ciertos partidos, ayer cultores de la estridenta extremista, se comprime hoy dentro de concepciones tan reducidas, de tan corto vuelo, que se confunde de la manera más lamentable con el de la democracia burguesa más ortodoxa.»

Alude el secretario de la F. P. de campesinos de Córdoba, al "gran partido de masas"

CNT, 4/6/37: «El gran Partido de masas, el que se adjudica para sí todas las victorias que va alcanzando nuestro ejército en los campos de batalla, el que hace tiempo se adjudicó también la exclusiva de todas las virtudes de la retaguardia, el que desde su nacimiento nos ha venido aironando los oídos con su extraordinaria defensa de los campesinos hambrientos y sus ataques sin límites a la pequeña burguesía y clase media del campo defendiendo que ésta era más detestable que la cordadera clase patronal por su forma de proceder con los braceros, ahora le ha dado un puntapié a la ollena de antes y se ha echado encima la tareta de defender a los que ayer tanto combatían, como si éstos fueran víctimas de todos los atropellos y solamente tuvieran derecho a morir de hambre.» Palabras firmadas por Justo Deza, Secretario de la Federación Prov. de Trabajadores de la Tierra de Córdoba.

LA MUJER EN LA LUCHA

ENTRÉ sus dedos pálidos tiembla la carta: "Tu madre está grave, ven inmediatamente. Antes que todo, tu madre; no lo olvides." Cuánto tiempo empleó el papel para atravesar los mares, llevando sobre sus alas la dolorosa noticia?

Una angustia enorme le desangra la faz y la pone amarga, resaca la boca.

Todos los sufrimientos, tantos y tan terribles, que involuntariamente le había causado a su pobre madre, vuelven a su memoria. Sobre ella, inocente y estoica, se habían descargado las iras violentas, los rencores, las ofensas del padre y los hermanos. La había visto soportar siempre en silencio, con el corazón lleno de lágrimas, los más brutales reproches porque una hija "la había salido anarquista". Ahora, ella, tan buena, tan sencilla, tan instintivamente justa, se moría de nostalgia y de pena pensando en la hija ausente. ¡En la hija anarquista!

J. A., si lograra arrancar a su madre de ese párénulo

¡SI pudiera traerla aquí, a España, a vivir la Revolución! Si le fuerza a hacer sentir el latir caliente, generoso, purificador de este gran pueblo de héroes y mártires para que su sangre proletaria, ardiente de mareas, lleve al corazón la imagen de su oscuro origen, su primitiva condición de víctima explotada! Compartiría entonces sin vacilaciones el apasionado ideal de la hija. Todo sufrimiento habría terminado...

La respuesta galopó sobre las olas.

"Mamá cuando yo naci, toda la familia rodeó tu lecho para velar por tí y por mí. Hoy, España está de parte. ¡Está haciendo la Revolución! Nuestra familia, la familia proletaria, cumple con su deber. ¡Qué hubiera pensado tú, si un sólo de tus familiares se hubiera alejado de tí cuando más te torturaba el dolor, cuando mayor era el peligro?"

"Tú, eres "mi" madre y por tus males sufrió yo. La Revolución es la Madre de muchos millones de oprimidos, su destino afecta trágicamente a todos.

"Consumo, pues, por la Revolución el más difícil de los sacrificios y fronto por ti el más cruel de los dolores: no me moveré de mi puesto."

"Perdóname... y vivo! Necesitaré abrazarte luego!"

"Beso con devoción profunda tus fatigadas manos, santa madre mía."

PREUNTAMOS las mujeres con la garganta apretada por la angustia, si es humano y digno echar mano del recurso sentimental; es decente arrastrar por esas calles el tremendo dolor que en estos momentos cierra sus garras sanguinrientas en el corazón de nuestros hermanos vascos, para pretender enturbiar la vista y escanciarlos que se hoyan mestras por ese de los hombres y las mujeres de Julio.

"Campol", el órgano del C. R. de Campesinos de Cataluña, afirma certíferamente

«Campol», 12/6/37: «Actualmente, son muchos los ojos que tienen la mirada fija sobre las colectividades campesinas, dispuestas a aprovechar todos los defectos y errores, para explotarlas en campañas disfamatorias. Es preciso, pues, que los propósitos de nuestros aderarios fracasen por falta de argumento.»

"Castilla Libre" dice al Ministro de Agricultura cuáles son los elementos de que dispone...

«Castilla Libre», 11/6/37: «...el ministro tiene a su disposición aquellos elementos que pueden ofrecerle lo que intenta conseguir comunicando a todas las autoridades desde la más jerarquizada al último escalón pedigrío...; y estos elementos no son otros que los propios trabajadores del campo, por medio de las explotaciones colectivas dirigidas por nuestros Sindicatos, los que recogen, administran, distribuyen y conservan el sobrante de la cosecha, así como los que facilitan estas estadísticas y fijan el precio.»

No vale alegar que las colectividades han fracasado

«Solidaridad Obrera», 11/6/37: «La Revolución que tomó sucesivamente a partir del 19 de julio, no podía relegar al olvido lo que era precisamente su base de sustentación: la emancipación del proletariado, el que la clase trabajadora llegase a poder, manumitida al fin de la explotación burguesa, encarando por cuenta propia la marcha de la producción. De ahí han surgido las colectivizaciones, adoptadas por los trabajadores, por los únicos que están llamados a pensar y a obrar por cuenta propia en su forma de proceder con los braceros, ahora le ha dado un puntapié a la ollena de antes y se ha echado encima la tareta de defender a los que ayer tanto combatían, como si éstos fueran víctimas de todos los atropellos y solamente tuvieran derecho a morir de hambre.»

No vale alegar que las colectividades han fracasado cuando, precisamente, tanto en el campo como en la industria, es todo lo contrario; en general se hallan en estado floreciente, pese a la labor derrotista que en contra de ellas se ha hecho.»

HUBO UN MINISTRO QUE HABLO EN VALENCIA...

Hubo un ministro que habló en Valencia. Miembro del Partido Comunista. Do nombre: Jenis Hernández. Un ministro que dijo muchas cosas fuertes, tan fuertes, grises, que asustó a su colega C. N. T.» le costó tanto con la razón que le costó una sombra de "descenso" forcejeo que el Gobierno debía decir si se hacia o no solidario con las palabras del autor de tantas agresiones verbales como las que su doña escucharon, haciendo blanco en el Gobierno que ahora fue "de la victoria" y que voltearon los políticos de la vanguardia y que el mismo Partido de la Unión "hacia atrás" debía también decir si compartía los adjetivos que en contra de Largo Caballero lanzó al mencionado ministro. Si esto de la traidora, por ejemplo, era expresión de un "encuentro", aunque ministro, o era al pensamiento de su partido y de su Gobierno, el llamado Gobierno sin representación sindical.

Hubo un ministro que habló en Valencia... ¡Por si alguien lo ocluye, lo recordadme!

INÓSIL ES EL ESFUERZO DE LOS SEMBRADORES DE CALUMNIAS QUE EN TODO EL MUNDO ARROJAN LODO SOBRE LOS ANARQUISTAS DE ESPAÑA. INÓSIL ES EL VENENO QUE LA FEHNZA DESGRACIADAMENTE NO SOLO LA VENDIDA AL PASO — DESTINA CONTRA LA F. A. I. Y LA C. N. T.— EL LODO Y LA INFAMIA NO PUEDEN APAGAR LA LUZ DE LA HOYUEGA REVOLUCIONARIA QUE EN JULIO DE 1936 ENCENDIERON LA C. N. T. Y LA F. A. I. SALVANDO A ESPAÑA DE LA IGNOMINIA Y DE LA ABYECIÓN. NADA NI NADIE PUEDE DESMENTIR A LOS QUE HAN VENIDO A VER Y SEAN VISTO LA OBRA CONSTRUCTIVA DE LA C. N. T. Y LA F. A. I. QUE HAN SALVADO DE UN COLAPSO FATAL A LA ECONOMÍA ESPAÑOLA. NINGUNA PLUMA, NI UNA DE ODIO PARIDISTA, AUNQUE MIENTA EN PAGINASSELLADAS POR LA HOZ Y EL MARTILLO, PODRÁ ENGASAR A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO, QUE HAN VIBRADO DE ADMIRACIÓN ANTE UN DURRITI, UN ASCASO, UN BERNERL MAGNÍFICAS FIGURAS NUESTRAS, ENTREGADAS EN ALMA Y VIDA A LA F. A. I. Y A LA C. N. T.— LOS QUE ASÍ PREMIAN NUESTRA LEALTAD, MIENTRAS, Y MIENTRAS, SE BIENDRALA F. A. I. Y LA C. N. T. NO PREDICAN DEFENDERSE. AQUÍ ESTA SU OBRA, SU SACRIFICIO, SU AMOR A LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA, QUE DEFENDERAN CONTRA TODOS SUS ENEMIGOS, CUENTE LO QUE CUESTE.

INÓSIL ES EL ESFUERZO DE LOS SEMBRADORES DE CALUMNIAS QUE EN TODO EL MUNDO ARROJAN LODO SOBRE LOS ANARQUISTAS DE ESPAÑA. INÓSIL ES EL VENENO QUE LA FEHNZA DESGRACIADAMENTE NO SOLO LA VENDIDA AL PASO — DESTINA CONTRA LA F. A. I. Y LA C. N. T.— EL LODO Y LA INFAMIA NO PUEDEN APAGAR LA LUZ DE LA HOYUEGA REVOLUCIONARIA QUE EN JULIO DE 1936 ENCENDIERON LA C. N. T. Y LA F. A. I. SALVANDO A ESPAÑA DE LA IGNOMINIA Y DE LA ABYECIÓN. NADA NI NADIE PUEDE DESMENTIR A LOS QUE HAN VENIDO A VER Y SEAN VISTO LA OBRA CONSTRUCTIVA DE LA C. N. T. Y LA F. A. I. QUE HAN SALVADO A ESPAÑA DE UN COLAPSO FATAL A LA ECONOMÍA ESPAÑOLA. NINGUNA PLUMA, NI UNA DE ODIO PARIDISTA, AUNQUE MIENTA EN PAGINASSELLADAS POR LA HOZ Y EL MARTILLO, PODRÁ ENGASAR A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO, QUE HAN VIBRADO DE ADMIRACIÓN ANTE UN DURRITI, UN ASCASO, UN BERNERL MAGNÍFICAS FIGURAS NUESTRAS, ENTREGADAS EN ALMA Y VIDA A LA F. A. I. Y A LA C. N. T.— LOS QUE ASÍ PREMIAN NUESTRA LEALTAD, MIENTRAS, Y MIENTRAS, SE BIENDRALA F. A. I. Y LA C. N. T. NO PREDICAN DEFENDERSE. AQUÍ ESTA SU OBRA, SU SACRIFICIO, SU AMOR A LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA, QUE DEFENDERAN CONTRA TODOS SUS ENEMIGOS, CUENTE LO QUE CUESTE.

INÓSIL ES EL ESFUERZO DE LOS SEMBRADORES DE CALUMNIAS QUE EN TODO EL MUNDO ARROJAN LODO SOBRE LOS ANARQUISTAS DE ESPAÑA. INÓSIL ES EL VENENO QUE LA FEHNZA DESGRACIADAMENTE NO SOLO LA VENDIDA AL PASO — DESTINA CONTRA LA F. A. I. Y LA C. N. T.— EL LODO Y LA INFAMIA NO PUEDEN APAGAR LA LUZ DE LA HOYUEGA REVOLUCIONARIA QUE EN JULIO DE 1936 ENCENDIERON LA C. N. T. Y LA F. A. I. SALVANDO A ESPAÑA DE LA IGNOMINIA Y DE LA ABYECIÓN. NADA NI NADIE PUEDE DESMENTIR A LOS QUE HAN VENIDO A VER Y SEAN VISTO LA OBRA CONSTRUCTIVA DE LA C. N. T. Y LA F. A. I. QUE HAN SALVADO A ESPAÑA DE UN COLAPSO FATAL A LA ECONOMÍA ESPAÑOLA. NINGUNA PLUMA, NI UNA DE ODIO PARIDISTA, AUNQUE MIENTA EN PAGINASSELLADAS POR LA HOZ Y EL MARTILLO, PODRÁ ENGASAR A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO, QUE HAN VIBRADO DE ADMIRACIÓN ANTE UN DURRITI, UN ASCASO, UN BERNERL MAGNÍFICAS FIGURAS NUESTRAS, ENTREGADAS EN ALMA Y VIDA A LA F. A. I. Y A LA C. N. T.— LOS QUE ASÍ PREMIAN NUESTRA LEALTAD, MIENTRAS, Y MIENTRAS, SE BIENDRALA F. A. I. Y LA C. N. T. NO PREDICAN DEFENDERSE. AQUÍ ESTA SU OBRA, SU SACRIFICIO, SU AMOR A LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA, QUE DEFENDERAN CONTRA TODOS SUS ENEMIGOS, CUENTE LO QUE CUESTE.

INÓSIL ES EL ESFUERZO DE LOS SEMBRADORES DE CALUMNIAS QUE EN TODO EL MUNDO ARROJAN LODO SOBRE LOS ANARQUISTAS DE ESPAÑA. INÓSIL ES EL VENENO QUE LA FEHNZA DESGRACIADAMENTE NO SOLO LA VENDIDA AL PASO — DESTINA CONTRA LA F. A. I. Y LA C. N. T.— EL LODO Y LA INFAMIA NO PUEDEN APAGAR LA LUZ DE LA HOYUEGA REVOLUCIONARIA QUE EN JULIO DE 1936 ENCENDIERON LA C. N. T. Y LA F. A. I. SALVANDO A ESPAÑA DE LA IGNOMINIA Y DE LA ABYECIÓN. NADA NI NADIE PUEDE DESMENTIR A LOS QUE HAN VENIDO A VER Y SEAN VISTO LA OBRA CONSTRUCTIVA DE LA C. N. T. Y LA F. A. I. QUE HAN SALVADO A ESPAÑA DE UN COLAPSO FATAL A LA ECONOMÍA ESPAÑOLA. NINGUNA PLUMA, NI UNA DE ODIO PARIDISTA, AUNQUE MIENTA EN PAGINASSELLADAS POR LA HOZ Y EL MARTILLO, PODRÁ ENGASAR A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO, QUE HAN VIBRADO DE ADMIRACIÓN ANTE UN DURRITI, UN ASCASO, UN BERNERL MAGNÍFICAS FIGURAS NUESTRAS, ENTREGADAS EN ALMA Y VIDA A LA F. A. I. Y A LA C. N. T.— LOS QUE ASÍ PREMIAN NUESTRA LEALTAD, MIENTRAS, Y MIENTRAS, SE BIENDRALA F. A. I. Y LA C. N. T. NO PREDICAN DEFENDERSE. AQUÍ ESTA SU OBRA, SU SACRIFICIO, SU AMOR A LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA, QUE DEFENDERAN CONTRA TODOS SUS ENEMIGOS, CUENTE LO QUE CUESTE.

INÓSIL ES EL ESFUERZO DE LOS SEMBRADORES DE CALUMNIAS QUE EN TODO EL MUNDO ARROJAN LODO SOBRE LOS ANARQUISTAS DE ESPAÑA. INÓSIL ES EL VENENO QUE LA FEHNZA DESGRACIADAMENTE NO SOLO LA VENDIDA AL PASO — DESTINA CONTRA LA F. A. I. Y LA C. N. T.— EL LODO Y LA INFAMIA NO PUEDEN APAGAR LA LUZ DE LA HOYUEGA REVOLUCIONARIA QUE EN JULIO DE 1936 ENCENDIERON LA C. N. T. Y LA F. A. I. SALVANDO A ESPAÑA DE LA IGNOMINIA Y DE LA ABYECIÓN. NADA NI NADIE PUEDE DESMENTIR A LOS QUE HAN VENIDO A VER Y SEAN VISTO LA OBRA CONSTRUCTIVA DE LA C. N. T. Y LA F. A. I. QUE HAN SALVADO A ESPAÑA DE UN COLAPSO FATAL A LA ECONOMÍA ESPAÑOLA. NINGUNA PLUMA, NI UNA DE ODIO PARIDISTA, AUNQUE MIENTA EN PAGINASSELLADAS POR LA HOZ Y EL MARTILLO, PODRÁ ENGASAR A LOS TRABAJADORES DEL MUNDO, QUE HAN VIBRADO DE ADMIRACIÓN ANTE UN DURRITI, UN ASCASO, UN BERNERL MAGNÍFICAS FIGURAS NUESTRAS, ENTREGADAS EN ALMA Y VIDA A LA F. A. I. Y A LA C. N. T.— LOS QUE ASÍ PREMIAN NUESTRA LEALTAD, MIENTRAS, Y MIENTRAS, SE BIENDRALA F. A. I. Y LA C. N. T. NO PREDICAN DEFENDERSE. AQUÍ ESTA SU OBRA, SU SACRIFICIO, SU AMOR A LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA, QUE DEFENDERAN CONTRA TODOS SUS ENEMIGOS, CUENTE LO QUE CUESTE.